



りよく ふう
緑 風

蓮田南小学校 学校だより
 令和3年3月1日発行
 在籍児童数 684名

学校教育目標 『 考える子(知)・元気な子(体)・仲良くする子(徳) 』

目指す学校像 「家庭・地域と絆を深める学校」

ホームページ <http://hasunan.on.coocan.jp/> ☎ 048-768-0074



休眠打破 そして 花が咲く

校長 高橋 良一

1年生、2年生が毎日水やりをしている一人一鉢のチューリップや水仙の芽もだいぶ大きくなってきました。

先日、3年生が国語「わたしたちの学校じまん」の調べ学習で、正門脇の桜の木はいつ植えられたのかを私のところに聞きに来ました。40年前の卒業アルバムにまだ若い(樹齢10～20年くらい?)桜の木が写っていたので、「50～60年経っているのではないかな」と答えました。その桜も、卒業式から入学式の頃の開花に向け準備をしています。桜の花芽は夏が終わると休眠に入り、厳しい寒さが目覚ましとなり(休眠打破)、それから気温が上がるにつれ生成し蕾が膨らんで花が咲きます。冬の寒さという厳しさを経験し、春に見事な花を咲かせます。子供たちと重なるものを感じます。

本校児童も、例年通りとはいかない部分もあった1年間でしたが、学習や友達との生活、運動や行事等のさまざまな経験をとおり大きく成長してくれました。あいさつが上手になってきました。先生や友達の話をしっかり聴き、落ち着いて学習ができました。学習内容の定着度も高い状況です。読書貯金が生活の一部となり、読書好きの児童が増えました。体力(走力)がついてきました。本校の「めざす児童の姿」に近づいてくれました。

給食の待ち時間と昼休みを利用して、6年生3名ずつと校長室で面談を行っています。内容は、1分間の自己紹介、自分のよさについて、将来の夢について、働くことの意義や希望と不安について等です。とても緊張したと言う児童、それほど緊張しなかったと笑う児童、楽しかったと言ってくれる児童もいました。ほんの20分程の時間ですが、私にとってたいへん楽しく充実したひと時です。最後に私からの願い、①将来働いて自立する(自分でお金を稼ぎ生活できるようにする)こと。②たった一度の人生なので、その人生を楽しむこと。楽しさは仕事で人の役に立つやりがいの楽しさと、仕事以外の趣味等の楽しさがあること。③夢に向かって中学では、高校では、その先は……。その時その時の「今」、何をやるかを大切にしてほしいことを話しました。



1～5年生も進級に向け準備をしています。そのために、「今」の学習や生活のまとめをしっかり行っています。ご家庭でも、お子さんへの励ましをお願いします。

一年間、保護者の皆様、地域の皆様のご理解・ご協力に心より感謝申し上げます。

読書貯金 年間目標達成者数が406名となりました(2月22日現在)

昨年の436名を超えるのは確実となりました。平均読書量は、1, 2年生312冊、3～6年生13165ページになりました。読書貯金の集計締切は3月19日(金)です。



3月の生活目標

「一年のしめくくりをしっかりとします」

- 校舎内外のそうじをする。
- お世話になった人に感謝する。

【スローガン】
その火事を
防ぐあなたに
金メダル

日	曜	行事等
1	月	春季全国火災予防運動（7日まで）
2	火	お話朝会（放送）
3	水	5年社会科見学
4	木	クラブ
5	金	
6	土	
7	日	
8	月	
9	火	地域の方への感謝の会（放送）
10	水	
11	木	
12	金	
13	土	
14	日	
15	月	表彰朝会
16	火	給食関係担当者に感謝の会（放送）
17	水	
18	木	
19	金	給食終了日 大掃除
20	土	春分の日
21	日	
22	月	特別日課 4時間授業
23	火	特別日課 4時間授業 栄立ちの会
24	水	卒業証書授与式 1～5年臨時休業日
25	木	特別日課 4時間授業
26	金	修了式 3時間授業

春休み 3月27日（土）～4月7日（水）
 ・事故に十分気をつけましょう。
 交通安全合言葉
「もしかして、止まる、見る、待つ、確かめる。」
 不審者対応合言葉
「いかのおすし」（ついて行かない、乗らない、大声を出す、すぐ逃げる、知らせる）



体育館通路から低学年昇降口への経路上で、下履きと上履きの区別が分かりにくいというご意見をいただきました。そこで、渡り板を設置し、環境を整えてみました。貴重なご意見ありがとうございました。

☆ジャンピングボードが新しくなりました！

冬の運動の定番と言えば…そう、「なわとび」です。子供たちは、ジャンピングボード（なわとび練習台）を使って、二重とび、あや二重とび（通称はやぶさとび）など、熱心に練習しています。ところが、このジャンピングボードも老朽化し、反発力が弱まってきました。そこで、「おやじの会」の皆様にも新しく6台制作していただきました。おかげさまで、設置当日の朝から、新しい色鮮やかなジャンピングボードは大人気。早速、人だかりになりました。きっと、今年もたくさん「なわとび名人」が誕生することでしょう。快くご協力いただき誠にありがとうございました。



☆長縄跳び大会 がんばりました

大会前日まで、各学級、チームごとに熱心に休み時間も練習に取り組んでいました。大会当日も、競技前には円陣を組み、士気を高め、どのチームも互いに励まし合い取り組みました。練習の成果を発揮し、精一杯頑張る姿が印象的でした。



☆今年度初の授業参観・懇談会

新型コロナウイルス感染症の影響を受け、実施を見合わせてきた授業参観ですが、保護者の皆様のご協力により、2月に、今年度初めて実施することができました。また、ご多用の中、午後の懇談会にも多くの方のご参会をいただきました。本当にありがとうございました。

進級、卒業まであとひと月になりました。学校全体で、より良い締めくくりに向けて取り組んでいきます。



今回の授業参観は、各学年、学級ごとに様々な教育活動を参観いただきました。いかがでしたか。4年生は、キャリア教育の視点を生かした「二分の一成入式」を実施しました。一人ずつ保護者の方への感謝の気持ちと、将来の夢やこれから頑張ることなど「夢宣言」を発表しました。敵かな雰囲気でも感動的な式になりました。

☆令和3年度 4月当初の予定

- ※ 6日（火）新6年生準備登校日（13：00～）
- ※ 8日（木）第1学期始業式 令和3年度入学式
- ※ 9日（金）2～5年生給食開始日
- ※ 14日（水）1年生給食開始日

★緊急事態発生時は、警察と学校（048-768-0074）へ連絡をお願いします。なお、休日・夜間は学校メールアドレス（aek06550@nifty.com）に「緊急連絡」の件名で送信してください。

正門に、表札（学校名）が付き、ちょっとおしゃれな雰囲気になりました！

